

Zeitschrift: Générations plus : bien vivre son âge
Herausgeber: Générations
Band: - (2015)
Heft: 64

Artikel: Ruveena a rencontré son idole
Autor: J.-M.R.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-830990>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Magie de la technologie, Ruveena a immortalisé sa rencontre en se prenant en photo avec le footballeur du Bayern Munich.

Ruveena a rencontré son idole

Grâce à la fondation Etoile filante, des jeunes éprouvés dans leur santé réalisent leur rêve. Comme un rendez-vous avec le footballeur, Xherdan Shaqiri.

C'est une belle histoire, que celle de Ruveena, une jeune Indienne de 16 ans adoptée à l'âge de trois ans et demi. Elle a trouvé à Tramelan une famille, avec notamment Marie, sa maman, et Anou, sa grande sœur de 20 ans, elle aussi accueillie à bras ouverts dans le Jura alors qu'elle avait 5 ans et demi. Sans oublier un grand-papa gâteau, Jean-Claude Keller, qui se souvient avec émotion de sa première rencontre avec la dernière arrivée. «J'étais un peu anxieux à l'idée de rencontrer Ruveena, j'avais peur qu'elle me rejette, explique cet ancien ingénieur en microtechnique âgé aujourd'hui de 78 ans. Et au contraire, ça a été formidable, elle m'a immédiatement adopté!»

Les deux s'adorent depuis. A ce stade, l'histoire était déjà belle,

même si la jeune Indienne souffre d'une maladie physique qui détériore et déforme ses os, l'obligeant à prendre des médicaments à vie et à subir régulièrement des opérations. Mais voilà: le grand-papa et sa petite-fille – il a six autres petits enfants – se sont encore entendus sur une nouvelle passion commune lors de la dernière Coupe du monde football cet été. Ancien footballeur, Jean-Claude Keller a découvert que sa petite-fille s'était trouvé une idole en la personne de Xherdan Shaqiri, la star de l'équipe suisse de football et joueur du prestigieux Bayern Munich. Alors l'idée a germé dans le cercle familial d'une rencontre entre la jeune fille et le champion.

C'est grâce à la fondation Etoile filante que le rêve s'est concrétisé. En novembre dernier, Ruveena

s'est rendue avec toute sa famille à Feusisberg où l'équipe suisse de football s'entraînait. Là, avec d'autres enfants souffrant de handicaps ou de maladies chroniques, elle a pu échanger quelques passes avec Shaqiri avant de le retrouver à l'hôtel de la Nati où il a dédicacé les objets apportés par les jeunes. Pour Ruveena, il a notamment apposé sa signature sur la coque de son téléphone portable, une coque spéciale Shaqiri décorée à la main par une de ses copines d'école.

Tout s'est passé très vite, l'emploi du temps du joueur du Bayern Munich étant forcément serré, mais l'essentiel était là. «Qu'importe, Ruveena était aux anges!» glissent le grand-papa et la maman. Effectivement, la jeune fille, qui souhaite prochainement entamer une formation d'employée de commerce, garde un souvenir émerveillé de cette rencontre avec son idole «qui joue si bien et qui est beau!»

J.-M.R.



Ruveena était
aux anges.»

Jean-Claude Keller, grand-papa

Fondation Etoile Filante, rue des Terreaux 10, 1003 Lausanne,
021 310 84 40; www.etoilefilante.ch